



Diputado deja bancada del PVEM y se va a MC

El diputado federal por Nuevo León, Andrés Pintos Caballero, abandonó la bancada del Partido Verde Ecologista de México —aliado de la 4T— y se sumó a Movimiento Ciudadano al argumentar que la discusión de la reforma eléctrica fue uno de los detonantes para cambiar

de “bando”, dijo este domingo cuando se debate la iniciativa presidencial y Morena busca una mayoría calificada para que se apruebe la modificación a cuatro artículos de la Constitución.

“Hace algunos años decidí participar en política para construir sobre mis causas. Hasta

hoy había tenido oportunidad de influir y de incidir en los temas que me apasionan y que interesan a Nuevo León. Hoy estoy en una encrucijada y tengo que decidir entre estar en un espacio donde no se puede deliberar o buscar un espacio desde el que se pueda hacer mucho más por Nuevo León”, explicó en un video Pintos Caballero.

Señaló que se une a Movimiento Ciudadano porque está en desacuerdo en cómo se están haciendo las cosas en la llama-



Andrés Pintos Caballero.

da Cuarta Transformación, porque se ha dejado de escuchar a los diputados. “Se ha convertido en un espacio en el que sólo se permite obedecer, porque Morena y la 4T no escuchan ni a sus aliados”.

Dijo que no puede estar tampoco a favor de una ley excluye a las energías limpias, prioriza las energías de combustóleo yafecta a empresarios de Nuevo León y de todo el país que han apostado a las energías limpias. (Eloísa Domínguez)